



## Riñas entre comunistas rompen récord de tensiones y fuerzan llamado a la tregua

Las ácidas críticas de Daniel Jadue a otros militantes comunistas han logrado algo poco habitual en la colectividad: traspasar una disputa interna a los medios de comunicación y redes sociales.

Este jueves, el senador Daniel Núñez (PC) hizo un llamado a tregua. En su cuenta de X, escribió: “Se han hecho habituales las intervenciones públicas del compañero Daniel Jadue, donde descalifica y agrede a militantes del partido. (...) Esto debe parar. Nos hace un daño tremendo”.

El llamado de atención no cayó bien en las filas del PC. En respuesta al post, la diputada Carmen Hertz respondió que “no es propio de la cultura del PC enviarse mensajes por redes sociales”.

En esa misma línea, el dirigente Eric Campos sostuvo que “la opinión que yo

tengo sobre los compañeros y compañeras que nombra el senador, incluso lo que opino del senador, son opiniones que doy en los marcos institucionales del partido (...”).

“Existen diversos mecanismos para plantear estos reparos, diferencias y opiniones en instancias internas de nuestro partido y ese debe ser el actuar de cada militante”, sentenció la diputada Nathalie Castillo. Eso, aclaró, “aplica para todos y todas quienes sean militantes”.

Pese a los llamados a aclarar las diferencias en la interna, hay comunistas que sencillamente han perdido la paciencia frente a las últimas intervenciones de Jadue, quien cumple con arresto domiciliario como medida cautelar por el caso Farmacias Populares.